



ESPERANTO-INDRE

Assemblée Générale 21 février 2024

Rapport d'activité 2023

Anne RAURICH, qui fut un membre très actif, nous a quittés en décembre 2023, à l'âge de 93 ans. Elle habitait la région parisienne depuis presque 20 ans.

Localement, les rencontres habituelles tous les 15 jours se sont poursuivies durant l'année, principalement à la Maison des Associations à CHATEAUROUX. (hors congés scolaires). L'assemblée générale 2023 s'est tenue le mercredi 17 mars à la Maison de Quartier EST. Quelques rencontres ont eu lieu en soirée à la Maison de Quartier EST pendant la belle saison.

Nicole BLOT assure le maintien du site de l'association, ce qui permet un lien direct avec les membres et les espérantistes des départements voisins, et même au-delà.

HORI Jasuo, espérantiste japonais venu nous rendre visite il y a plus de 10 ans, propose tous les deux mois son Sumoo des livres : les participants s'engagent à lire un certain nombre de pages déterminé par soi-même dans un ouvrage choisi également par le lecteur, pendant 15 jours de suite.

Un article paru dans le journal La Nouvelle République le jeudi 6 avril 2023, avec interview de Bruno et Maryvonne ROBINEAU et ayant pour titre « Le langage universel de Jorge CARASCO : Les fresques du MENOUX sont désormais présentées en espéranto, cette initiative aurait plu à leur auteur qui se qualifiait de citoyen du monde ». Ceci grâce à Nathalie RIGAULT qui les avait invités dans la région.

Julian MODEST (Georgi MIHALKOV dans le civil) espérantiste bulgare vivant actuellement en HONGRIE, nous a fait l'honneur de nous rendre visite en juin grâce à l'invitation commune avec ESPERANTO – LIMOUSIN. Chaque association a pu en bénéficier durant une semaine afin d'être plongé dans un bain d'espéranto sans « crocodiler ». Il a fait une présentation publique « PONTO al EUROPAJ KULTUROJ » le lundi 19 juin à la Maison de Quartier EST. Il est l'auteur d'une trentaine d'ouvrages écrits directement en espéranto. L'association en a acheté un certain nombre que nous prêtons aux adhérents amateurs.

Nous avons tenu un stand au forum des associations de CHATEAUROUX les 9 et 10 septembre.

Nathalie RIGAULT nous a permis de suivre son voyage automnal à vélo en solitaire jusqu'en Bretagne avec des narrations en français et en espéranto, envoyées le long du parcours.

Notre association a été support du Téléthon à la Maison de Quartier EST comme les années passées, la somme récoltée en 2023 étant de 893 euros.

ESPERANTO-INDRE Prévisions 2024

Poursuite des rencontres bimensuelles le lundi matin à la maison des associations et reprise le mercredi soir au printemps à la maison de Quartier EST.

Participation au Sumoo de HORI Jasuo tous les deux mois.

Participation à des stages à Grésillon (49) et à Kvinpetalo (86) et dans des départements voisins.

La Simpozio pri la konstruitaj lingvoj (Colloque international sur les langues construites, I-Conlang 2024) aura lieu à Orléans les 4 et 5 juillet 2024.

Congrès nationaux et internationaux :

- Le congrès de SAT-Amikaro aura lieu à Kvinpetalo à Bouresse dans la Vienne à Pâques du 30 mars au 1er avril 2024.

- Le congrès européen d'espéranto, organisé conjointement par la France et l'Allemagne, aura lieu à Strasbourg du 8 au 12 mai 2024. (autour de l'Ascension)

Les principaux congrès internationaux de l'été seront :

- Le 109-a Universala Kongreso de Esperanto se tiendra à Aruŝa en Tanzanie du 3 au 10 août 2024. (le premier en Afrique)

- SAT (Sennacieca Asocio Tutmonda) tiendra son 97 ième congrès au Portugal, à Porto du 5 au 11 août

Avant le 30 septembre, il est possible de participer en Bulgarie au « Internacia literatura esperanta konkurso » proposé par notre ami Georgi MIHALKOV (MODESTO) qui nous a rendu visite l'an passé.